



**INFORMAN.id**

# Briptu Andri Geovano, Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok, Giat Jum'at Curhat dan Sosialisasi Harkamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jan 15, 2024 - 11:52



*Briptu Andri Geovano, Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok, Giat Jum'at Curhat dan Sosialisasi Harkamtibmas*

CISOLOK - Pada hari Senin, tanggal 15 Januari 2024, pukul 11.00 WIB, Briptu Andri Geovano, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Tanjung, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat atau Door To Door

System dengan warga masyarakat di Desa Gunung Tanjung.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Andri Geovano tidak hanya mendengarkan curhatan warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah rangkuman kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Berkoordinasi dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, terkait harkamtibmas di lapangan. Masyarakat diharapkan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan laporan tamu wajib setiap 24 jam.
2. **Waspada Kenakalan Remaja dan Knalpot Bising:** Himbauan disampaikan agar masyarakat tetap waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
3. **Menerima Curhat, Kritik, dan Saran:** Briptu Andri Geovano membuka kesempatan bagi warga untuk curhat, memberikan kritik, dan menyampaikan saran demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan masyarakat Desa Gunung Tanjung.
4. **Sosialisasi Program "AA DEDE PRESISI" CURHAT DONG:** Bhabinkamtibmas menyampaikan program dari Polres Sukabumi dengan nama "AA DEDE PRESISI" CURHAT DONG, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.
5. **Waspada Terhadap Tawaran Pekerjaan di Luar Negeri:** Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada jika ada orang atau agen yang menawarkan pekerjaan di luar negeri (TKI/TKW) dengan iming-iming gaji besar atau imbalan lain yang menggurikan. Hal ini untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, sekaligus memberikan informasi dan himbauan yang relevan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Gunung Tanjung.